

LOS TRES TENORES DE CHILE CERRARON GIRA POR TARAPACÁ EN EL PUERTO DE IQUIQUE

Posted on 21/10/2018 by Radio Paulina



Category: [COMUNICADOS](#)
Tags: [Iquique](#), [Tres Tenores](#)



José Azócar, Gonzalo Tomckowiack y Leonardo Pohl, son Los Tres Tenores de Chile y la noche de este sábado culminaron una exitosa gira por la región de Tarapacá, con presentaciones en Pica, Alto Hospicio e Iquique.

La gira fue organizada por la Seremi de la Cultura, mediante el financiamiento del Programa Acceso Regional, y contó con el apoyo de los municipios de Pica y Alto Hospicio y el Puerto de Iquique.

Laura Díaz, Seremi de las Culturas, dijo que "brindar acceso a espectáculos de calidad de forma masiva, es parte de mi misión, las artes proporcionan felicidad y de esta manera se construye un bienestar para todos".

El tenor José Azocar, destacó la oportunidad que se le brinda a las audiencias nortinas de acceder a un espectáculo de calidad, "Es una oportunidad de llevar una iniciativa muy linda que permite que la gente que no tiene acceso a la ópera, logre escuchar más o menos fragmentos de distintas operas e integrarlas a la música docta".